


ROMINA CONTRERAS  
Y ENRIQUE VARGAS
INAUGURARARÓN EL TERCER HOSPITAL MUNICIPAL 
EN HUIXQUILUCAN

En San Fernando, se han invertido más de 50 millones de 
pesos en obra pública, informó el alcalde de Huixquilucan, 
Enrique Vargas del Villar al inaugurar junto con la presidenta 

del Sistema Municipal DIF, Romina Contreras Carrasco, el tercer 
hospital municipal.

 Vargas del Villar aseguró, que su administración seguirá 
dando resultados y trabajando todos los días para seguir siendo el 
mejor municipio de todo el Estado de México. enfatizó, que durante 
su gestión se ha dejado claro que gobernando juntos, ciudadanía 
y autoridades, se obtienen grandes resultados como es este tercer 
hospital municipal, que se ubica en San Fernando para tranquilidad 
de la zona popular baja.

 Además de la alberca semiolímpica, del comedor, los jue-
gos y estancia infantil, ahora, la gente de San Fernando, dijo, contará 
con este hospital que está equipado para atender las necesidades 
médicas de los vecinos de la zona. "Se ha construido el sistema de 
salud municipal más grande del país, no hay otra localidad con los 
servicios médicos que hay en Huixquilucan", reiteró.

 Por su parte, la presidenta del Sistema Municipal DIF, Ro-
mina Contreras, destacó que la construcción de este hospital fue 
una demanda muy sentida de habitantes de la región y ahora es 
una realidad, es un compromiso cumplido para San Fernando y 
con ello garantizar el servicio de salud a quienes lo necesiten y 
carezcan de algún tipo de seguridad social.

 El hospital San Fernando brindará consulta general las 
24 horas del día, consulta de traumatología y ortopedia, de cirugía 
general, pediatría, ginecología y obstetricia, laboratorio clínico, interna-
miento de control metabólico, atención prenatal y parto eutócico, así 
como procedimientos quirúrgicos de ginecología y obstetricia y otros 
que requieran corta estancia.

 El hospital San Fernando, cuenta con una sala de espera, 
vestíbulo de acceso, sanitarios, cuatro consultorios, área y baños 
preoperatorios, laboratorio y toma de muestras, central de enferme-
ras, quirófano con sala de expulsión, áreapost operatorio con central 
de enfermeras, vestidores para personal médico y cuarto séptico. 
Además, habitaciones de hospitalización, central de enfermeras, al-
macén, cuarto de servicio, recámara y baño para personal médico, 
cuarto de lavado, oficinas y cocina.

 Se ubica en la colonia San Fernando y dará atención médica general las 24 horas del día a 
la zona popular baja

En Huixquilucan se ha construido el sistema de salud municipal más grande del país
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Entregó uniformes a Seguridad publica y 
al centro de mando C-4 Mayen entregó 
uniformes a Seguridad publica y al centro 
de mando C-4

Evelín Mayen

El gobierno municipal de 
Jilitzingo que preside 
Evelin Mayen realizó 

entrega del programa “Apo-
yando a los que más nos 
cuidan”, como son el área de 
Seguridad Pública y Centro 
de Mando C-4; esto para 
reafirmar el compromiso con 
ellos y con la población del 
municipio. 

 En una sencilla pero 
emotiva ceremonia entregó 
por elemento: 2 pantalones, 
2 camisolas, 1 Par de botas, 
1 Chamarra, 1 gorra. Además 
de 17 chalecos balísticos 
para su protección y 20 es-
posas, así como 4 cascos.

 Cabe destacar que 
en días anteriores se entre-
garon cuatrimotos y patrullas 
nuevas para el mejor des-
empeño de su labor.

 Dicha entrega se 
realizo con todas las medi-
das de sanidad, utilizando 
gel antibacterial, cubrebocas, 
antes de inicar se sanitizo 
la explanada municipal y se 
realizo al aire libre.
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AmArgA 
experienciA
Por: Juan José Rodríguez Prats
Política de principios

¡Qué difícil resulta la sencillez!
Guillermo Fadanelli

 

Mentiría si dijera que disfruté la pasada contienda electoral. 
Me involucré como candidato a diputado federal por Ta-
basco y habré de dedicarle algunos artículos al tema. Hoy 

quiero mencionar las lecciones que el ejercicio me enseñó.

 El discurso político está quebrado, no es puente de co-
municación. Inicié mi campaña fijando algunas directrices que me 
permitirían hacer pedagogía política. Conozco la historia de Tabasco, 
me considero decano de los políticos, aun en actividad después de 
53 años, siendo actor y testigo de su turbulenta y tortuosa evolución 
hacia un ideal de democracia y de mayor bienestar social.

 Acudí a dos figuras señeras de nuestra cultura, Carlos 
Pellicer y José Gorostiza. Una de las formas de rescatar nuestra 
mermada capacidad para convencer es la poesía. Los dos tabas-
queños son mejor conocidos fuera del estado, así que procuraba 
recordar algunos versos y de ahí trasmitir un mensaje que fuera 
algo más que la convocatoria al voto. Como bien lo escribe Go-
rostiza, “El hombre, medida de todas las cosas, es vaso de poesía. 
Él sí que puede extraviarse. Él es el extraviado… la poesía no ha 
dejado nunca de estar en él, filtrándose gota a gota, como el agua, 
a través de cada uno de los poros de su carne y de su espíritu”. 
Ninguna poesía, creo yo, más densa y compleja como Muerte sin 
fin, pero una vez que se le desentraña en sus variados vericuetos, 
se encuentran ideas luminosas de enorme sabiduría.

 Acudí también a una obra que escribí hace años sobre 
los oradores de Tabasco. Con esas herramientas emprendí la tarea 
de dialogar. Inútil ensayo. Percibí con desasosiego y agobio la casi 
imposible hazaña de establecer un diálogo, materia prima de la 
política, entre ciudadanos y candidatos.

 Hay un persistente círculo vicioso: no hablarle a la gente 
de temas de difícil entendimiento porque es empeño inútil y, a su 
vez, nuestros interlocutores no piensan porque lo que uno les dice 
carece de todo estímulo para que lo hagan. En otras palabras, o 
nos perdemos en la erudición, por elevada, o caemos en la dema-

gogia simplista del engaño y la promesa oportunista e incumplible, 
o sacudimos conciencias explicándoles la gravedad de la situación 
actual y los riesgos por venir, o les anunciamos que con nuestro 
arribo al cargo se resolverán todos sus problemas.

 No hay muchas propuestas sobre qué hacer desde los 
cargos públicos. Me irrita la crítica a la oposición por carecer de un 
“proyecto de nación”, como si requiriéramos imaginación y creati-
vidad cuando lo importante y prioritario es memoria para recordar 
deberes.

 Al asumir un cargo, se pronuncia este enunciado: “Protesto 
guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados 
Unidos Mexicanos y las leyes que de ella emanen”. El diccionario 
relaciona el término guardar con conservar y eso es precisamente 
lo que no se está haciendo desde la Presidencia de la República. 
Estamos ante un desmantelamiento brutal de nuestra vida institucio-
nal. Ésta es la preocupación que debemos trasmitir a la ciudadanía.

 No me explico que algunos articulistas celebren que el 
presidente López Obrador no alcanzó la mayoría calificada, pues 
así no podrá modificar nuestra Carta Magna. Mi paisano tiene una 
animadversión añeja a las leyes, baila todos los días sobre ellas. Le 
preocupaba más no tener una mayoría simple, lo cual le impediría 
aprobar el presupuesto y ser factor de control en la revisión y apro-
bación de las cuentas públicas. Veremos una bancada oficialista 
sumisa que seguirá acatando las consignas de su jefe. La ciudada-
nía escasamente pondrá atención a lo que ahí acontezca.

 El tema da para mucho. El jurista Manuel Herrera y Lasso 
decía que “las asambleas parlamentarias son las cajas de resonan-
cia de la problemática nacional”; es decir, una llamada a la delibe-
ración racional, objetiva y honesta. Me temo que, una vez más, el 
resultado será la frustración. Lo dicho, es “brega de eternidad”.

LA OPINIÓN
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QUE LOS POBRES SE VUELVAN CLASE MEDIA, 
CON ASPIRACIONES, SUEÑOS, ÉXITOS Y ESTUDIOS. 
ACCIÓN NACIONAL RECHAZA QUE LOS MEXICANOS 
ESTÉN CONDENADOS A VIVIR EN LA POBREZA

EL PAN SÍ QUIERE

Ciudad de México, a 14 de 
junio de 2021.- El Presi-
dente de Acción Nacional, 

Marko Cortés Mendoza, aseguró 
a los mexicanos que el PAN no 
les va a fallar con su claro man-
dato en las urnas y que está listo 
para dar resultados sin culpas 
ni pretextos en seguridad, creci-
miento económico y respeto a la 
pluralidad política.

 “Le decimos a los 46 
millones de mexicanos que va-
mos a gobernar, que no les va-
mos a fallar, pero por el otro, le 
hacemos un llamado al Presiden-
te de la República para que en 
este nuevo contexto de pluralidad 
ya deje atrás la confrontación, 
para que todos los mexicanos 
juntos, podamos hacer frente a 
la muy difícil realidad que se está 
enfrentando en nuestro país”, dijo. 

 En rueda de prensa 
conjunta con los coordinadores 
en el Senado, Julen Remente-
ría y en la Cámara de Diputa-
dos, Juan Carlos Romero Hicks, 
destacó que el mandato de los 
ciudadanos fue por un proyecto 
nacional en donde todos partici-
pemos, gobierno, sociedad civil, 
empresarios y partidos políticos. 
 En Acción Nacional, 
aseguró, le ofrecemos al Presi-

dente su apoyo para superar 
la muy difícil situación a la que 
ha llevado a nuestro país por 
sus malas decisiones, lo que ha 
generado más desempleados, 
violencia, inseguridad, escasez de 
medicamentos, hambre y des-
igualdad.

 “Hoy le pedimos al Pre-
sidente rectificar su política eco-
nómica, debe reconocer que sí 
el país no crece estará en riesgo 
la política social, simplemente no 
habrá dinero que la sostenga, al 
ritmo que vamos, México tardará 
10 años para volver a los niveles 
económicos que se tenían en el 
2018, y que hay que decir, que 
no eran buenos”, sostuvo. 

 Asimismo, pidió al Pre-
sidente reflexionar sobre el futuro 
de todas y todos los mexicanos, 
porque el PAN sí quiere que los 
pobres se vuelvan clase media, 
con aspiraciones, con sueños, 
con éxitos, con estudios, en casa 
y en el extranjero, con coche pro-
pio. 

 “Acción Nacional re-
chaza que los mexicanos estén 
condenados a vivir en la pobre-
za con un par de zapatos, con 
el atraso como lo ha sugerido el 
propio Presidente, por el contrario, 

nosotros creemos en la libertad 
económica, en el respeto a la 
propiedad privada, en el esfuerzo 
subsidiario para que cada perso-
na pueda salir adelante”, detalló. 

 Cortés Mendoza, dijo 
que es hora de reencausar de 
manera efectiva el gasto público 
hacia el crecimiento económico, 
la generación de empleo, el for-
talecimiento del sector salud, me-
dicamentos, hospitales, la educa-
ción de calidad la seguridad y el 
patrimonio. 

 El electorado, añadió, 
está exigiendo un alto al dispen-
dio, al despilfarro, a las pérdidas 
de miles de millones de pesos 
en PEMEX, en Dos Bocas, en 
Santa Lucía y en el Tren Maya. 

Sobre la tragedia de la Línea 12 
del Metro, el dirigente exigió que 
Marcelo Ebrard y Claudia Shein-
baum dejen sus cargos para que 
la investigación sea imparcial y 
pidió al Presidente cumplir con su 
palabra de combatir la impuni-
dad y deje de protegerlos.
 “Todo mundo ve como 
el Presidente tiende un manto 
de impunidad protector sobre 
sus gentes, sobre todo, Marcelo 
Ebrard, Mario Delegado y Clau-
dia Sheinbaum. Así que hoy tiene 
su oportunidad de demostrar su 
verdadero compromiso con el 
combate a la corrupción”, apuntó. 

 Sobre la consulta para 
juzgar a los ex Presidentes, dijo 
que es absolutamente innecesa-
ria, inútil y costosa.

Le pedimos al Presidente rectificar su política económica, debe reconocer que si el país no crece estará en 
riesgo la política social y simplemente no habrá dinero que la sostenga 

Acción Nacional ofrece al Presidente su apoyo para superar la muy difícil situación a la que ha llevado a 
nuestro país por sus malas decisiones

Con la tragedia de la Línea 12 del Metro, el Presidente tiene la oportunidad de demostrar su verdadero 

compromiso con el combate a la corrupción y la impunidad.
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El PAN se reposicionó para el 2023; lograremos
la alternancia en la gubernatura

Jorge Inzunza

El proceso electoral 2021 
fue un éxito para Ac-
ción Nacional, que le 

permitió reposicionarse para 
el 2023 y lograremos la al-
ternancia en la gubernatura 
del Estado de México con el 
trabajo de los panistas y de 
la ciudadanía, expresó Jorge 
Inzunza Armas, presidente 
del PAN en mensaje a la mi-
litancia blanquiazul.

 Luego de reconocer 
el gran trabajo que se dio en 
el cuidado de las casillas, en 
las representaciones en la 
defensa y cuidado del voto 
del PAN y de la Coalición Va 
por el Estado de México, In-
zunza, dijo:

 “El resultado ha sido 
un éxito. La coalición ha ga-
nado 50 municipios en el 
Estado de México. Hemos 
ganado de manera contun-
dente el Corredor Azul con 
triunfos en Huixquilucan, con 
más del 60 % de la votación. 
En Naucalpan, en Atizapán 
y en Cuautitlán Izcalli, todos 
ellos de manera contundente”.

 Dijo que en las elec-
ciones del 2018, el PAN ganó 
16 municipios y ahora en el 
2021: 19 y serán 20 con la 

suma de Tonanitla que ganó 
el panista Mauro Martínez 
Martínez pero con otro par-
tido. La Gran diferencia es 
la gente que gobierna ahora 
con 903 mil habitantes a tres 
millones 100 mil en el 2021.

 Reveló que también 
se tuvo un gran logro con la 
obtención de 9 diputaciones 
de mayoría a la Cámara Fe-
deral y serán 12 en total al 
quedar también tres por la 
vía plurinominal, cuando en 
2018 sólo fueron dos legisla-
dores del PAN en la Cámara 
baja.

 En el Congreso local 
el PAN tendrá una represen-
tación de 11 diputados loca-
les a diferencia de los 7 que 
teníamos en 2018. Pasamos 
de tener dos diputados de 
mayoría a ganar 7 distritos 
en esa instancia.

 “Quiero reconocer 
el trabajo de todas y todos 
nuestros candidatos. Felicito a 
todos aquellos que lograron 
la victoria, pero muy especial-
mente reconocer el trabajo 
de todas aquellas y aquellos 
que hicieron su esfuerzo por 
el triunfo y no lo lograron. Es-
tén tranquilos nos han ayu-

dado a que Acción Nacional 
tenga un buen resultado, es-
tén tranquilos porque recono-
cemos su esfuerzo, porque 
sabemos que dieron hasta 
lo último de ustedes por la 
victoria”, dijo Inzunza.

 Concluyó: Hoy, AN 
seguirá trabajando. No des-
cansemos, no nos relajemos 
porque podemos lograr la 
alternancia en el Estado de 
México con el esfuerzo y 
el trabajo de todas y todos 
ustedes. A pesar de pocos 
recursos, de nuestra preca-
ria situación económica (se 
paga un multa muy fuerte al 
INE), porque competimos en 
condiciones de desigualdad 
pero logramos un gran re-
sultado ¡Vamos en el camino 
Correcto! Estoy seguro que 
Acción Nacional tendrá en el 
2023 el resultado que todas 
y todos ustedes merecen.

El PAN pasó de siete a 11 diputados locales en el proceso 2021.

El PAN pasó de 2 diputados federales a 12; 9  son de mayoría.



8

Mauricio Kuri 
Recibe constancia de mayoría como 
gobernador electo de Querétaro

Mauricio Kuri González, recibió la constancia de ma-
yoría que lo acredita como gobernador constitucio-
nal electo de Querétaro para el periodo 2021-2027, 

entregada por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro 
(IEEQ) En un mensaje a la ciudadanía, Kuri González afirmó 
que era un día muy especial, no solo por recibir la constan-
cia, sino porque representa una satisfacción, un honor y un 
gran compromiso, pues afirmó que el reto es grande, ya 
que será el primer gobernador después de la pandemia. 

 Kuri será gobernador de Querétaro en el periodo 
que comprende 2021 a 2027. El Instituto Electoral de Que-
rétaro informó que el exsenador obtuvo la mayoría de los 
sufragios en las pasadas elecciones del 6 de junio, en las 
que se quedó con 491 mil 550 votos a su favor.

 Mauricio Kuri no sólo fue candidato del PAN en 
estos comicios: también por el partido Querétaro Indepen-
diente. En segundo lugar de la contienda quedó la candidata 
de Morena, Celia Maya, con 218 310 sufragios, de acuerdo 
con los datos de los cómputos distritales del INE.

 Después le siguió Abigail Arredondo, del PRI, mien-
tras que en cuarta posición se ubicó Katia Reséndiz, del 
Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

 “Seré un gobernador responsable y honesto; sensi-
ble a las necesidades de la gente. También seré innovador 
y creativo. Entiendo que han sido meses largos, dolorosos, 
de angustia e incertidumbre, de pérdida y sacrificio; los deja-
remos atrás. 
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 Emprenderemos el vuelo hacia nuevas alturas, acti-
vando nuevos sectores que generen riqueza, creando más 
y mejores empleos, reforzando las medidas de salud y los 
apoyos sociales. Nadie debe quedar atrás”, expresó. 

 Asimismo, reconoció el privilegio de suceder a una 
administración profesional de grandes resultados y que ha 
puesto a la entidad en el mapa nacional como ejemplo de 
competitividad y prosperidad, además de que recibirá el 
cargo por parte de uno de los gobernadores mejor califica-
dos del país. 

 Asimismo, agradeció la confianza de ser elegido 
bajo el PAN, lo cual, dijo, corresponderá con resultados, go-
bernando para todas y todos por igual. Además, indicó que 
convocará a la sociedad a unirse en torno al propósito de 
ser orgullo nacional. 

 “El nuestro será un gobierno sin camisetas ni colo-
res, gobernaremos con equidad, seremos un gobierno de 
todas y todos. Refrendaré la confianza de quienes votaron 
por mí, ganarme la de aquellos que no lo hicieron y conven-
cer a quienes se abstuvieron de que la democracia es un 
bien que hay que defender y ejercer”, dijo. 
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EXIGEN LEGISLADORES DEL PAN 
REMOCIÓN DE LÓPEZ-GATELL

Por sus dichos ofensivos en contra de padres de las niñas y ni-
ños que padecen cáncer, los grupos parlamentarios del PAN 
en la Cámara de Diputados y del Senado de la República 

exigieron al presidente y al secretario de Salud remover de su cargo 
al subsecretario de salud, Hugo López Gatell.

 En conferencia de prensa encabezada por el coordinador 
de las diputadas y los diputados del PAN, Juan Carlos Romero 
Hicks, y el líder de la bancada en el Senado, Julen Rementería del 
Puerto, legisladores panistas reprobaron la soberbia, la ineptitud y la 
corrupción de este personaje.

 Romero Hicks retó al Doctor López-Gatell a un debate, en 
cualquier lugar del Congreso mexicano con los legisladores prepa-
rados en el tema a visitar los hospitales en donde están los niños y 
las niñas con cáncer, para poder tener una valoración.

 Agregó que “en políticas públicas es difícil reunir consenso 
y hoy hay un individuo que se llama Hugo López-Gatell, que ya reu-
nió consenso en su contra. No hay una sola voz informada, sea del 
sector académico, del sector salud o de relaciones internacionales, 
que no nos pueda decir que esta persona es impresentable”.

 Por ello, Acción Nacional está pidiendo, con respeto y 
con exigencia al presidente de la República, la remoción de Hugo 
López-Gatell.

 En opinión del líder de la bancada panista, el Subsecretario 
de Salud Tiene tres defectos, de los cuales presume como virtudes 
y son antivalores: soberbia, ineptitud y corrupción. Faltar a la verdad, 
simular, engañar al presidente de la República porque no lee y está 
desconectado de la realidad.

 “Para México esta persona es una vergüenza: señor pre-
sidente, por dignidad para todos nosotros, remuévalo”, reiteró.

 Por su parte, Julen Rementería del Puerto señaló que 

Hugo López Gatell es un criminal con el permiso del Presidente 
y del Secretario de Salud, por eso se está exigiendo la remoción, 
y condenó que los legisladores de Morena defiendan la figura de 
alguien “absolutamente impresentable como él”.

 En su turno, la senadora Alejandra Reynoso Sánchez sos-
tuvo que además de las pésimas declaraciones, la incompetencia 
e insensibilidad del subsecretario López-Gatell, existen también más 
irresponsables en este gobierno federal que han provocado un 
desabasto generalizado de medicamentos y que inició con este 
gobierno de Morena.

 López-Gatell no es el único que debería renunciar, sino 
también quien ha sido responsable e incapaz de llevar a cabo la 
compra de medicamentos para decenas de enfermedades, indicó.

 Por su parte, la senadora Kenia López Rabadán reiteró 
que Andrés Manuel López Obrador debe remover al subsecretario 
de Salud, que por sus declaraciones son el peor rostro de este 
gobierno de Morena.

 “Hoy venimos a exigirle al Ejecutivo federal y también al se-
cretario de Salud que tengan dignidad y remuevan a López-Gatell, 
es increíble lo que ha dicho este  “doctor”, por cierto, en una televi-
sión pública que se paga con los impuestos de los mexicanos, ese 
canal nos cuesta más de 100 millones de pesos al año y es muy 
lamentable que no solamente se le haya dejado decir esa serie de 
barbaridades, de incongruencias, sino además se le haya solapado 
y abonado a esa irresponsabilidad”, lamentó.

 Finalmente, la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz recordó que 
ayer la mayoría de Morena y sus aliados en la Segunda Comisión 
de la Comisión Permanente rechazaron una propuesta para que 
el Congreso se pronuncie en contra de las declaraciones de Hugo 
López-Gatell sobre el golpe de Estado de los niños con cáncer y se 
solidarice con los niños que sufren esta enfermedad y se compro-
meta el Ejecutivo al abastecimiento de medicamentos que es real.



Héctor QuezadaHéctor Quezada  
supervisó la construcción de los Arcos de Acceso a Temascalapasupervisó la construcción de los Arcos de Acceso a Temascalapa

Héctor Quezada 
realizó la supervisión 
de la construcción 

de los arcos de acceso 
que ayudarán a crear 
más identidad en el mu-
nicipio. Este proyecto tiene 
como objetivo enaltecer a 
Temascalapa.

 Estos arcos cu-
bren los cuatro carriles de 
circulación y la banqueta 
con una altura libre de 6 
m y altura mínima de 4.50 
m en los extremos del 
arco. Cada arco abarca 
un largo de 9.20 metros 
de ancho referente a los 
dos carriles en un senti-
do todo esto cumpliendo 

con la normatividad que 
manda la Secretaría de 
comunicaciones y trans-
porte establece en la 
norma oficial mexicana. 

 La construcción 
se realizó de acero y 
concreto, los cuales fuerón 
revestidos con piedra ne-
gra basáltica de la zona, 
labrado a mano, ladrilla-
do en plafón, remate de 
arcos tipo pecho paloma, 
repizones y cornisas con 
acabado natural. En cuan-
to a la iluminación será 
con energía auto produci-
da y sustentable para que 
todo el tiempo este visible. 
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Pedro Rodríguez

Pedro Rodríguez Ville-
gas presidente munici-
pal electo recibieron la 

constancia de mayoría de 
manos del consejero presi-
dente del Consejo Municipal 
Electoral número 33 del mu-
nicipio de Atizapán Rubén Ri-
vera, quien tras felicitarlos por 
el triunfo electoral los exhorto 
a realizar un trabajo a la altu-
ra de la sociedad atizapense.

 Pedro Rodríguez 
hizo un reconocimiento a to-
dos y cada uno de los con-
sejeros y representantes de 

recibió su constancia de mayoria 
como presidente electo de Atizapán de Zaragoza

los partidos políticos que con-
tendieron en la pasada elec-
ción del 6 de junio por darle 
legalidad a este proceso, con 
lo que se demostró que en 
Atizapán si se trabaja por la 
democracia, “esta elección 
se caracterizó por la limpieza 
realizada por cada uno de 
los integrantes de este con-
sejo y de los representantes 
de los distintos partidos políti-
cos”, puntualizó.

 Rodríguez Villegas  
subrayo, que esta victoria 
electoral del Partido Acción 

Por segunda ocasión gobernará el municipio

Nacional y sus aliados en la 
coalición Va por el Estado de 
México” es solo el reflejo de 
la sociedad que reconoce 
cuando se gobierna bien y 
se gobierna para todos, ahí 
se comprometió a realizar un 
gobierno que deje huella du-
rante los próximos años.

 De igual forma los 
integrantes de la planilla, Sil-
via Márquez Velazco síndico 
municipal, Jesús Medina Ri-
vera primer regidor, Armida 
Álvarez Gutiérrez segunda 
regidora, Efraín Medina More-
no tercer regidor, Maricarmen 
Reyes Orosco cuarta regi-
dora, Daniel Altamirano Gu-
tiérrez quinto regidor, Mariana 
Chávez Reyes sexta regido-
ra y Alfreda Agustín Ramírez 
Saucedo séptima regidora 
recibieron su constancia que 
los acredita electos para el 
periodo 2022-2024.
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RECIBE ANGÉLICA MOYA 
SU CONSTANCIA DE MAYORÍA

Será la presidenta muni-
cipal de Naucalpan de 
Juárez para el período 

2022-2024.
Desde sus primeros días de 
gobierno comenzará trabajar 
en temas de seguridad y es-
casez de aguapotable.

 Con una de las vota-
ciones más altas en la historia 
de Naucalpan en una elección 
intermedia, 174 mil 532 su-
fragios, la junta municipal del 
Instituto Electoral del Estado de 
México (IEEM) entregó a Angé-
lica Moya Marín su constancia 
de mayoría que la acreditan 
como presidenta municipal 
electa de esta ciudad para el 
período 2022-2024.

 De esta manera, An-
gélica Moya no sólo será la 
primer mujer alcalde enNau-
calpan (2003-2006) sino aho-
ra también la primera en ser 
presidenta municipal para un 
segundo período. “Hoy inicia el 
cambio para Naucalpan. Esta-
mos preparados para trabajar 
de la mano con la ciudadanía 
y sacar adelante a nuestra 
casa”, señaló.
 Moya Marín agrade-
ció a todos los ciudadanos 
que votaron por la coalición 
“Va por el Estado de México” 
tras reconocer que se regis-
traron niveles récord para ser 
unas elecciones intermedias.

 Por otra parte y a pe-
sar de los adeudos millonarios 
y los conflictos que enfrenta la 
localidad, la presidenta munici-
pal electa confió en que con 
una buena aplicación de los 

recursos públicos se podrá sa-
car adelante a Naucalpan.

 Reiteró que desde su 
primer día de gobierno comen-
zará a trabajar en temas de 
seguridad, de agua potable, 
así como en las modificacio-
nes al actual Plan Municipal de 
Desarrollo Urbano, porque tal y 
como está “no va”.

 “Lo más importante, 
continúo,es dar resultados in-
mediatos,  pues es lo que es-
tán esperando los naucalpen-
ses, quienes durante toda la 
campaña me pidieron trabajar 
en tres áreas: fortalecimiento 
de la seguridad, solución a los 
problemas del agua potable y 
el mejoramiento de las calles”.

 Naucalpan tendrá un 
gobierno que se realizará en 
la calle porque es ahí donde 
están los problemas, en el es-
critorio sólo se hará la política 
pública, sostuvo.

 “Le agradezco mu-
cho a toda la gente que me 
brindó su confianza porque 
asumo la tarea de trabajar 
para todos y todas las nau-
calpenses. Como presidenta 
municipal haré cumplir cada 
uno de los compromisos rea-
lizados durante mi campaña 
para construir, de la mano de 
cada uno de ustedes, un me-
jor futuro para todos”, concluyó.
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Gerardo Gerardo 
Priego TapiaPriego Tapia
Anuncia que va por la dirigencia 

nacional del Partido Acción Nacional

Con las premisas de autocrítica, reflexión y trabajo para 
responder a la militancia, pero sobre todo a la socie-
dad, Gerardo Priego Tapia anunció este lunes en la 

Ciudad de México, que buscará encabezar la dirigencia del 
PAN en el próximo proceso de elección.
 
 El anuncio lo realizó en el marco del Foro "El PAN 
que México Necesita" en el que también participaron Fran-
cisco Ramírez Acuña, ex gobernador de Jalisco, Francisco 
Fraile ex legislador de Puebla y Laura Fernández de Cevallos, 
política queretana.

 Priego Tapia dijo que el PAN debe ser un partido 
abierto, transparente, en el que la gente confíe para que la 
misma sociedad lo arrope y proteja.
 
 El ex diputado federal y ex candidato a la Guber-
natura de Tabasco aseguró que el PAN es el partido el que 
debe ir al encuentro y acompañamiento de la sociedad civil y 
las asociaciones de ciudadanos que tanto desprecia y mal-
trata al Presidente de la República, toda vez que es el partido 
de oposición más fuerte.

 El panista tabasqueño, se pronunció por la autocrítica 
al interior del instituto político albiazul, porque la sociedad lo 
exige, aseguró, y como ejemplo habló de los resultados del 
pasado 6 de junio, en lo que corresponde al PAN, si bien 
tuvo buenos los resultados en Chihuahua y Querétaro, habrá 
que revisar porqué se perdieron las elecciones en las otras 13 
gubernaturas que se disputaron.

El PAN es el partido el que debe ir al encuentro y acompañamiento de la sociedad 
civil y las asociaciones de ciudadanos: Priego Tapia

Los dirigentes y próximos candidatos del PAN, deberán ser personas a prueba de 
cuestionamientos por su pasado y presente público: Ramírez Acuña
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 Por su parte, Francisco Ramírez Acuña subrayó la 
importancia de que los dirigentes y próximos candidatos del 
PAN, sean personas a prueba de cuestionamientos por su 
pasado y presente público, para poder hablar con claridad 
sobre lo que no funciona en el partido y en el gobierno.
 
 “Necesitamos un partido serio, responsable, maduro, 
con visión de futuro y autoridades del PAN con valor para 
hacer el frente de la oposición. Con líderes de gran valor, 
congruencia en su vida privada, para que en su vida pública 
puedan levantar la cabeza y decir las cosas como se deben 
decir de frente”.

 Por otro lado, el poblano Francisco Fraile, dijo que 
"ha llegado el tiempo de que el PAN piense como PAN y los 
que quieran ser candidatos estén fuera de los sistemas de 
gobierno del partido"
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Maru Campos 
Recibió su constancia de gobernadora en 

Chihuahua

María Eugenia Campos Galván 
fue declarada ganadora y reci-
bió constancia de mayoría por 
parte del Instituto Estatal Electoral 
de Chihuahua (IEECH), al con-
cluir la sesión del cómputo es-
tatal de votos de las asambleas 
electorales de los 67 municipios 
de la entidad y del voto en el 
extranjero de la elección a la 
gubernatura.

 El cómputo final arrojó 
que Campos Galván ganó la 
contienda con 576 mil 176 su-
fragios, sobre Juan Carlos Loera 
de la coalición Juntos Haremos 
Historia, que conformaron More-
na, Partido del Trabajo y Nueva 
Alianza, quien obtuvo 444 mil 
634 votos.

 Con el conteo total 
de un millón 357 mil 120 vo-
tos emitidos en la elección de 
gobernador de Chihuahua, los 
consejeros electorales firmaron 
el acta final del cómputo estatal 
y la constancia de mayoría a 
favor de María Eugenia Cam-
pos, quien superó al candidato 
de Morena, Juan Carlos Loera, 
con una diferencia de 131 mil 
542 votos.

 María Eugenia Cam-
pos dijo que refrenda su admi-
ración y agradecimiento a los 
consejeros electorales y a todos 
los colaboradores que integran 
el Instituto Estatal Electoral, “sa-
bemos que no es un trabajo de 
los últimos meses, sino que los 

procesos son permanentes y la 
tarea es diaria”.

 “Gracias a todos por 
ayudarnos a mantener las ins-
tituciones, a fortalecerlas, institu-
ciones que a todos los mexica-
nos nos han costado décadas”.

 La consejera presi-
denta provisional Claudia Arlett 
Espino quien entregó a Maru 
Campos la constancia que la 
acredita como gobernadora 
electa del estado de Chihuahua.

 Maru Campos emitió 
un mensaje a la ciudadanía a 
las afueras del IEE en el que 
agradeció a todas las y los 
chihuahuenses que caminaron 

con este proyecto, quienes la 
acompañaron desde el periodo 
de la alcaldía, así como a quie-
nes impulsaron el proyecto a la 
gubernatura desde el inicio.

 “A quienes nos acom-
pañaron en la celebración, pero 
también ante los ataques, y cre-
yeron en la verdad desde un 
principio, no en difamaciones 
sin elementos. La fuerza que 
le dieron a este proyecto, es lo 
que hoy nos permite estar aquí”, 
agregó Maru Campos.

 Maru describió los re-
sultados de esta elección como 
un triunfo para el humanismo 
político y para el país, y asegu-
ró, que se demostrará que los 
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gobiernos emanados del PAN, 
son los mejores gobiernos y los 
más capaces de dar resultados 
para la gente.

 “El pasado domingo, 
los chihuahuenses demostra-
mos la gran responsabilidad 
con la que defendemos nuestra 
tierra. Demostramos que noso-
tros somos una sociedad par-
ticipativa, y que compartimos 
una gran voluntad por generar 
un mejor Chihuahua”, agregó.

 Asimismo, la goberna-
dora electa, aseguró que la res-
ponsabilidad no termina con la 
culminación de la jornada elec-
toral. Esa es la responsabilidad 
que ahora debe conducirnos a 
generar el gobierno capaz de 
hacerle frente a los retos del 
presente.

 “Ha llegado el momen-
to de construir, de soñar el Chi-

huahua que queremos y traba-
jar unidos para hacerlo realidad. 
La historia nos ha enseñado 
que los mejores gobernantes 
siempre han sido y siempre 
serán aquellos que saben unir 
voluntades, para poner el esfuer-
zo en un solo objetivo común, y 
hoy ese objetivo es el bien de 
Chihuahua”, agregó.

 Maru agradeció pro-
fundamente a los chihuahuen-
ses el que la hayan elegido 
como su nueva gobernadora e 
hizo un inquebrantable compro-
miso para estar a la altura de 
esa confianza, aseguró que par-
tir de este momento se pondrá 
a trabajar para crear un frente 
ciudadano, un frente común que 
reúna a lo mejor de la política, 
lo mejor de la ciudadanía, para 
que juntos pongan todo el es-
fuerzo en lograr la reactivación 
económica que tanto se nece-
sita en el estado, el sistema de 

salud pública que ahora más 
que nunca es necesario, y por 
supuesto, la seguridad para que 
las familias puedan vivir, crecer 
y trabajar en paz.

 “El mío será un Go-
bierno para dar resultados, un 
gobierno que verdaderamente 
se pondrá a trabajar desde el 
primer día para forjar el futuro 
que nuestro Estado se merece”, 
puntualizó.

 La gobernadora electa 
de Chihuahua, agradeció el es-
fuerzo de del equipo que siem-
pre la ha acompañado y reiteró 
el agradecimiento a la confianza 
de los chihuahuenses.

 “Hoy les digo, estaré 
cerca de los municipios, y nun-
ca volverán a sentir el abando-
no. Mi mayor gratitud será crear 
ese gobierno de resultados que 
Chihuahua necesita, y lo hare-

mos juntos. Muchas gracias a 
todos”, finalizó.

 Asimismo, el presiden-
te nacional del PAN, Marko Cor-
tés, acompañó a Maru para la 
recepción de la constancia de 
mayoría y aseguró que Chi-
huahua tendrá el mejor gobierno 
de su historia.

 “Amigas y amigos de 
Chihuahua, les garantizo con 
Maru no les vamos a fallar, va 
a haber un buen gobierno para 
Chihuahua, va ha haber resul-
tados para Chihuahua, vamos 
a hacer las cosas bien vamos 
a hacerlas en equipo, enhora-
buena para todas y todos uste-
des, porque aquí lo logramos y 
contundentemente, contra todo, 
a pesar de todo: ¡Maru es go-
bernadora!”, señaló el dirigente 
nacional del PAN.
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oSCar BauTISTa
ALCALDE DE XOCHIATIPAN BRINDA AUDIENCIAS CONSTANTES

Con el fin de escuchar 
de primera voz las 
necesidades de la 

ciudadanía y mantener un 
trato cercano, el alcalde Os-
car Bautista, durante estos 
meses de trabajo ha llevado 
a cabo intensas jornadas 
de trabajo, atendiendo a la 
población en general y au-
toridades delegacionales de 
las diversas comunidades 
y barrios que conforman el 
municipio.

 Cabe recalcar que 
desde el inicio de la admi-
nistración, el edil siempre 
ha mantenido una estre-
cha comunicación con la 
ciudadanía, siempre aten-
diendo de manera cordial 
en audiencias o visitas a las 
localidades, siempre buscan-
do la mejor solución a sus 
peticiones.

 Al término de cada 
plática las autoridades agra-
decen la atención prestada 
y por el respaldo incondicio-
nal que obtienen por parte 
del mandatario, que siem-
pre ha cumplido con sus 
compromisos sin distinción 
alguna, siempre con la 
misma sencillez y humildad 
que ha tenido desde antes 
de ocupar el cargo como 
presidente municipal.

 Por su parte el edil 
subrayó que sin importar los 
días de la semana siempre 
brinda atención ciudadana, 
sabedor que las necesida-
des no tiene horarios, es 
por ello que sin importar la 
hora se atiende las peticio-
nes, que tanto como el y 
su personal de encuentran 
pendientes ante cualquier 
emergencia que haya que 
atender.

 Concluyó recalcan-
do que durante el tiempo 
de su administración apo-
yará en lo que esté a su 
alcance, que no se cansará 
de realizar gestiones ante 
dependencias estatales y 
federales, de esa manera 
lograr mayores oportunida-
des de desarrollo para las 
familias xochiatipenses.
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ATENCIÓN RAPIDA Y OPORTUNA
DEL GOBIERNO DE TLANCHINOL TRAS ABRIRSE GRIETA

EN TEMANGO

Tlanchinol, Hidalgo a 04 
de abril del 2021.- De-
bido a las fuertes lluvias 

registradas en la zona alta de 
la montaña en la comunidad 
de Temango municipio de 
Tlanchinol, se abrió una grieta 
inusual que ha causado pre-
ocupación entre los habitan-
tes de esta localidad. 

 Derivado de la visi-
ta del Presidente Municipal 
Marcos Bautista Medina al 
Gobierno del Estado, y  por 
indicaciones del Goberna-
dor Omar Fayad Meneses, 
este sábado acudieron a 
la comunidad de Temango 
Protección Civil Estatal que 
encabeza Enrique Padilla 
Hernández, titular de la Se-
cretaria de Desarrollo Social 
Daniel Jiménez Rojo y repre-
sentantes de las secretarías 
estatales para realizar la su-
pervicion de la zona de des-
lizamiento de suelo en dicha 
localidad. 

 Durante el recorrido 
se detectaron las zonas con 
mayor afectación, limitando el 
acceso ciudadano para evi-
tar mayores riesgos. Además 
se asignó la labor de instalar 
un albergue en la escuela 
primaria "Vasco de Quiro-
ga" al DIF Municipal y Estatal. 

Actualmente los afectados 
se han refugiado en casas 
de familiares, sin embargo 
el albergue estará listo para 
ser utilizado en el momento 
que lo requieran. Personal de 
Obras Públicas Estatal se en-
cuentra realizando el levanta-
miento de cuantificación de 
daños para armar los expe-
dientes y así poder hacer las 
gestiones posteriores. 

 Cabe mencionar 
que todos los procedimien-
tos se están llevando a cabo 
con estricto apego a las indi-
caciones institucionales para 
cuidar la integridad de los 
habitantes.
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gumaro Waldo
recibió su constancia de mayoría como 
presidente electo de Nopaltepec

Humberto Delgadillo presidente de la junta municipal de 
Nopaltepec entregó a Gumaro Waldo su constancia 
como presidente electo de Nopaltepec.

 Gumaro Waldo acompañado de los integrantes del 
Cabildo recibieron también sus nombramientos que los acre-
dita como síndico y regidores de Nopaltepec para el periodo 
2022-2024.

Presidente Gumaro Waldo Lopez, suplente Carlos Bazan Ji-
menez
Sindicatura Ma. Guadalupe Elizalde Pérez, suplente Ma. De 
Los Angeles Vázquez González.
Regiduría 1 Cervando López González, suplente Miguel Angel 
Rivas Salazar.
Regiduría 2 Beatriz Álvarez Delgadillo, suplente Anay González 
Reyes.
Regiduría 3 Hugo Hernández Delgadillo, suplente Felipe Ba-
rrera Hernández.
Regiduría 4 Rosa Navarrete Díaz, suplente Diana Díaz Ra-
mírez.

 Al término de la entrega de constancias Gumaro 
Waldo agradeció la confianza que tuvieron los nopaltepe-
quenses y trabajará para velar por la seguridad y detonar el 
desarrollo económico del municipio mediante la explotación 
del turismo ya que los arcos del fray Tembeleque que son 
patrimonio cultural de la humanidad declarado por la UNES-
CO y se encuentran en este municipio colindante con el 
estafo de Hidalgo. 

 Por otro lado Nopaltepec es productor de Tuna, No-
pal y Xoconostle; para este rubro del sector primario del que 
dependen muchas familias una parte del año, adelantó Gu-
maro Waldo que bajará estímulos económicos y apoyos a 
este sector tan importante de su municipio.
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Quirino Meneses
Recibió su constancia de mayoría como 
alcalde electo de Temascalapa

Quirino Meneses recibió su constancia de mayoría que 
lo acredita como alcalde electo de Temascalapa de 
manos de la licenciada Yeraldy López Fuentes Pre-

sidenta del consejo municipal electoral No. 85 Temascalapa. 

 Quirino Meneses así como los integrantes de su pla-
nilla ganadora recibieron las respectivas constancias que los 
acreditan como síndico y regidores para el pedido 2022-
2024. 

Alcalde Quirino Meneses Vivaldo, suplente eduardo sanchez 
ramos
Sindicatura Roberta Gonzalez Martinez, suplente Catalina Na-
tali Fuentes Aguilar
Regiduría 1 Gumaro Orozco Laguna, suplente Heinar Benja-
min González Martínez
Regiduría 2 Ma. Dolores Ortega Jimenez, suplente Rosa Anahi 
Perez Almaraz
Regiduría 3 Victorino Dominguez Rodriguez, suplente Aniceto 
Aviles Sanchez
Regiduría 4 Jenifer Montes De Oca Morales, suplente Lorena 
Hernández Nieto

 Finalmente, Quirino Meneses agradeció a toda la ciu-
dadanía que votó por el, añadió que trabajará incansablemen-
te para brindar a Temascalapa Salud, Seguridad y bienestar.
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dIego roSaS anaYa
ES EL DIPUTADO ELECTO MAYOR VOTADO DEL PAN EN EL 
ESTADO DE MÉXICO DEL DISTRITO 17 DE HUIXQUILUCAN

El panista se impuso 
ante sus adversarios 
del PRI y Morena, con 

40.1 por ciento de la votación 
total de los municipios de 
Huixquilucan, Isidro Fabela, Ji-
lotzingo y Xonacatlán.

 Toluca, Estado de 
México a 14 de junio de 
202.- Con una diferencia de 
25 mil 219 votos sobre su 
adversario más cercano, Die-
go Rosas Anaya se convirtió 
en Diputado Local del Partido 
Acción Nacional (PAN) por 
el Distrito 17, con cabecera 
en Huixquilucan, tras recibir la 
constancia de mayoría que 
lo acredita como integrante 
de la LXI Legislatura del Es-
tado de México, que iniciará 
funciones el próximo 05 de 
septiembre.
 
 De acuerdo con los 
resultados de elección del 
pasado 6 de junio, el panista 
obtuvo 70 mil 748 votos en 
las 419 casillas que confor-
man este distrito, lo que re-
presentó el 40.1 por ciento de 
la votación total; cifra supe-
rior a la que obtuvo su más 
cercano contrincante del PRI, 
quien apenas alcanzó 45 mil 
529 sufragios y el morenista 
con 36 mil 065 votos. 
 

 Al recibir su cons-
tancia de mayoría, Diego Ro-
sas agradeció el apoyo de 
la ciudadanía del Distrito 17 
y aseguró que, a partir del 5 
de septiembre, legislará para 
mejorar las condiciones de 
vida de los mexiquenses, es-
pecialmente, de quienes ha-
bitan en Huixquilucan, Isidro 
Fabela, Jilotzingo y Xonacat-
lán, a quienes defenderá en 
el Congreso del estado de 
México.
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ROMINA 
CONTRERAS
LA PRIMERA PRESIDENTA MUNICIPAL 
ELECTA DE HUIXQUILUCAN

La candidata del Par-
tido Acción Nacional 
(PAN), Romina Con-

treras Carrasco, recibió la 
constancia de mayoría por 
parte del Consejo Gene-
ral de la Junta Municipal 
Número 38 del Instituto 
Electoral del Estado de 
México (IEEM), con lo que 
se convirtió en la primera 
presidenta municipal elec-
ta de Huixquilucan y quien 
gobernará esta demarca-
ción en el periodo del 01 
de enero de 2022 al 31 de 
diciembre de 2024.

 
 Acompañada de 
su esposo, Enrique Vargas 
del Villar, actual alcalde de 
Huixquilucan, Romina Con-
treras agradeció el respal-
do de la ciudadanía que 
votó a favor de su pro-
yecto y se comprometió a 
cumplir cada una de las 
promesas que hizo du-
rante su campaña política, 
con la intención de que 
este municipio siga avan-
zando.

 Reconoció a cada 
uno de los integrantes 
del Consejo Municipal, así 
como a los representantes 
de casilla y de cada una 
de las fuerzas políticas que 
participaron en la contien-
da electoral, por hacer va-
ler la democracia.

 
 Tras finalizar el 
conteo y cómputo de los 
votos, los integrantes del 
Consejo avalaron el triun-
fo del PAN en el proce-
so electoral del domingo 
06 de junio y otorgaron la 
constancia de mayoría a 
la planilla ganadora, la cual 
quedó conformada de la 
siguiente manera: primer 
síndico, Jacobo Mac-Swi-
ney Torres; primera regi-
dora, María José Ocampo 
Vázquez; segundo regidor, 
León González Rojas; ter-
cera regidora, Elvia María 
del Carmen Pocillo Men-
doza; cuarto regidor, Erick 
Daniel Rojas Jiménez; 
y quinta regidora, Sonia 
López Pérez.
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manuel Hernández
presento el plan Municipal de desarrollo de tula

Para asegurar que el Plan 
Municipal de Desarro-
llo (PMD) 2020-2024 no 

quede en un listado de buenas 
intenciones, el presidente Manuel 
Hernández Badillo, se aseguró 
de medir su impacto y des-
empeño. Para ello se contará 
con un sistema de tableros de 
control de las políticas sectoria-
les, monitoreo de indicadores 
y alineación de los programas 
operativos anuales.

 Todo esto, señala, per-
mitirá mantener una planificación 
y toma de decisiones basada 
en evidencias y objetivos me-
dibles. "Así, habrá evaluaciones 
precisas para una retroalimen-
tación en el proceso de planea-
ción municipal, lo que contribuirá 
a plantear nuevos elementos de 
prospectiva".

 Hernández Badillo, 
subrayó que con el diseño e 
implementación del Plan Munici-
pal de Desarrollo, el modelo de 
evaluación deberá observar un 
esquema de políticas públicas 
concurrentes como parte con-
tributiva de los objetivos plantea-
dos y de los resultados obteni-
dos.

 Destacó que Tula de 
Allende, cuenta con una visión 
general de desarrollo y que, por 
primera vez, se planifica más 
allá del alcance del período que 
abarca la administración. "En ra-
zón de ello se traza una ruta 
con acciones planteadas el día 
de hoy, pero con una trascen-
dencia y alcance al 2030".

 Reconoció que, si bien 
hay temas que requieren una 
atención inmediata, "las metas 
que hemos planteado para el 
municipio como resultado de 
la alineación a los Objetivos de 
Desarrollo Sostenible son: hacer 
un monitoreo para contribuir a 
la erradicación de la pobreza y 
dar alternativa de progreso a los 
que menos tienen.  

 También, trabajar de 
la mano con los diversos órde-
nes de gobierno para tener un 
mayor control en el tema de la 
pandemia que nos azota por el 
SARS COV 2, así como brindar 
los apoyos necesarios para que 
los habitantes del municipio pue-
dan tener acceso a educación 
de calidad.  

 Desde el gobierno de 
Tula de Allende, se contribuirá a 
la igualdad de género, razón por 
la que en la designación de las 
32 direcciones existe paridad, 
misma que será aplicada en 
cada toma de decisiones.
 
 Otros objetivos plan-
teados en el PMD son: brindar 
mejores servicios e infraestructu-
ra para que los habitantes ten-
gan acceso al servicio de agua 
potable; hacer del municipio un 
lugar con energía asequible y no 
contaminante, por lo que, pro-
gresivamente, habrá sustitución 
del alumbrado público para el 
aprovechamiento de las ener-
gías limpias.

 "Se crearán alianzas 
con empresarios para atraer 

inversión pública y privada con 
la intención de generar un deto-
nante que nos permita tener un 
desarrollo económico basado 
en un sentido humano e iguali-
tario sin distinción de edad, sexo, 
discapacidad, raza, etnia, origen, 
religión, situación económica u 
otra condición".

 El compromiso de 
Manuel Hernández Badillo, en 
el PMD es también promover la 
urbanización inclusiva, teniendo 
como punta de lanza el Pro-
grama de Desarrollo Urbano y 
Ordenamiento Territorial.  

 Pero, además, hacer 
eficiente el uso de los recursos 
naturales con la intención de 
promover un desarrollo econó-
mico incluyente; implementar 
medidas que ayuden a contra-
rrestar el cambio climático.  

 Para ello se buscará 
crear conciencia sobre el uso 
racional del agua; promover la 
creación de parques ecológicos 
que ayuden a generar concien-
cia sobre el cuidado del medio 
ambiente.  

 Otra parte importan-
te del quehacer gubernamental 
es proteger a nuestros niños y 
niñas, que son el futuro; contri-
buir a que el Gobierno Munici-
pal modifique sus procesos de 
atención a la ciudadanía, im-
plementando tecnologías de la 
información, creando capacidad 
para atender y brindar la aten-
ción que se merecen las y los 
tulenses.



Realizan cabalgata en honor a
San Juan Bautista en Huasca

En el marco de las festivi-
dades en honor al santo 
patrono San Juan Bautista 

se realizo la tradicional cabalga-
ta en Huasca de Ocampo, pri-
mer pueblo mágico de México, 
este año por primera ocasión 
el recorrido de los amigos de 
a caballo se realizo por lugares 
emblemáticos del municipio.

 El recorrido inicio en la 
unidad deportiva de Huasca de 
Ocampo, posteriormente por el 
libramiento, pasando por el bos-
que de las truchas, continuando 
por San Juan Hueyapan y Pal-
ma antigua hasta llegar a Peña 
del Aire, donde los cabalgantes 
realizaron una pausa, para dis-
frutar de la magnifica vista que 
nos brinda este lugar, ahí, dis-
frutaron de deportes extremos 
donde Francisco Mayoral presi-
dente municipal puso el ejemplo 
subiéndose al columpio extremo, 
que es un columpio que se ba-
lancea a más de 500 metros 

de altura, sintiendo toda la adre-
nalina por estar suspendidos a 
esta altura.
 Después de disfrutar 
este lugar mágico de Huasca 
de Ocampo, la banda siguió to-
cando para continuar con el re-
corrido de los cabalgantes para 
dirigirnos Aguacatitla, pasando 
por los prismas basálticos, otro 
lugar emblemático del este ma-
ravilloso pueblo mágico.

 Continuando nuestro 
camino hacia San Jerónimo, La 
Loma, hasta llegar después de 
4 horas de cabalgar y disfrutar 
de las bellezas naturales que 
nos brinda este pueblo al centro 
de Huasca donde esta la Iglesia 
donde se venera a San Juan 
Bautista, realizando una pausa 
frente a la Iglesia para dar gra-
cias por un año más y todas las 
bendiciones que hemos recibido 
a lo largo de la vida, ahí frente 
a la Iglesia realizamos una pau-
sa, para entonar las mañanitas, 

acompañados de la Banda de 
viento. Finalmente llegamos nue-
vamente a la Unidad Deportiva 
donde ya nos esperaba unas 
ricas carnitas, donde los cabal-
gantes comieron y platicaron las 
anécdotas del día.

 Este año el organiza-
dor de la cabalgata en honor a 
San juan Bautista fue el medi-
co veterinario zootecnista Jesús 
Ulises Álvarez González, quien 
agradeció el acompañamiento 
principalmente de su municipio 
y de los municipios vecinos de 
Acatlan, Atotonilco, Pachuca, 
Omitlan y Tulancingo.

 Finalmente, Francisco 
Mayoral presidente municipal 
de Huasca siendo hombre de 
campo y de a caballo manifes-
tó, que se siente muy contento 
por poder celebrar en la medida 
de lo posible las tradiciones que 
le dan identidad y arraigo a la 
gente de Huasca.
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Pago su deuda pública: Francisco Domínguez
Querétaro

El gobierno del esta-
do de Querétaro que 
concluye su periodo el 

30 de septiembre entregará 
finanzas públicas sanas y 
también un estado sin pasi-
vos bancarios, debido a que 
se terminó de pagar el 100% 
de la deuda por mil 144 mi-
llones de pesos, heredada 
por el gobierno anterior, dio 
a conocer el gobernador de 
Querétaro, Francisco Domín-
guez Servién.

 En un mensaje 
transmitido por sus redes 
sociales, expuso que Que-
rétaro será una de las dos 
únicas entidades federativas 
del país, junto con Tlaxcala, 
con “deuda cero” bancaria y 
adelantó que al cierre de su 
gobierno también estará sal-
dada en su totalidad la deu-
da con proveedores.

 “Lo hicimos sin dete-
ner el gasto en obras y ac-
ciones; lo hicimos aseguran-
do cada peso requerido para 
la reconversión hospitalaria 
y cada una de las etapas 
de la pandemia, sin contra-
tar deuda pública adicional 
y sin subir un solo peso de 
impuestos”, afirmó.

 “Ofrecí hacerlo dan-
do un lugar prioritario a la 
salud, la seguridad, la educa-
ción, la economía y el desa-
rrollo integral de las familias 
queretanas; con el pensa-
miento en el presente y el 
futuro del estado, colocando 
la dignidad de las personas 
en el centro de cada una de 
nuestras decisiones”, dijo. 

 “Hoy las finanzas 
públicas de Querétaro son 
sanas; así lo acreditan las 

autoridades federales y las 
empresas calificadoras que 
reconocen un manejo eficien-
te y ejemplar de los recursos 
públicos”, remarcó.

 El titular de la SHCP, 
Arturo Herrera explicó que, 
con este pago, la actual ad-
ministración estatal le dejará 
un amplio margen fiscal a su 
sucesor, "lo que es ejemplo 
de un manejo extraordinaria-
mente prudente de las finan-
zas públicas".

 También resaltó 
que, al inicio de la gestión 
de Francisco Domínguez, el 
estado tenía una deuda de 
1,144 mdp. Aunque, durante 
su administración, logró liqui-
dar la totalidad de ésta y los 
adeudos con proveedores.
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ENCABEZA ALCALDE MEMO VEGA CONMEMORACIÓN 
490 ANIVERSARIO DE SAN JUAN DEL RÍO

El Ayuntamiento de San 
Juan del Río, que enca-
beza el Alcalde Memo 

Vega, conmemoró el 490 Ani-
versario de San Juan del Río, 
con la realización de la Sesión 
Solemne de Cabildo, en la que 
se entregaron reconocimientos 
a sanjuanenses destacadas y 
destacados.

 Al dirigir unas palabras 
a Karina Serrano González y 
Karina Hernández Vazconcelos, 
enfermeras reconocidas, el Pre-
sidente Municipal afirmó: “Hoy 
debemos sentirnos orgullosos 
del momento que nos ha to-
cado representar los intereses 
de la gente de San Juan del 
Río. Nos tocó juntos enfrentar 
una pandemia con decisiones y 
acciones que ayudaron a ami-
norar los efectos negativos de 
esta emergencia sanitaria. Hoy 
agradecemos y reconocemos 
el espíritu de servicio y de lucha 
que ha sido factor determinante 
para poder dar marcha atrás a 
esta pandemia. Sus compañe-
ros y compañeras y superiores 

fueron quienes las propusieron 
para estar hoy aquí, como per-
sonas ejemplares y destacadas 
en su desempeño”.

 En otra parte de su 
mensaje, dedicó unas palabras 
para el Doctor Raúl Chavarría: 
“El personal de salud es clave 
en la prosperidad de un munici-
pio, San Juan del Río ha tenido 
un gran historial de enfermeros 
y enfermeras capaces y gene-
rosas. De doctores y doctoras, 
que se han ganado el respeto 
de sus pacientes. Y es el caso 
del Dr. Raúl Chavarría Salas, 
quien dejó sin duda, un legado 
que hoy permanece”.
 
 “Otro aspecto de la 
vida de nuestro municipio nos 
tiene aquí reunidos, la época del 
aniversario de esta ciudad, que 
es un momento para conme-
morar. Estamos muy seguros 
que la próxima ocasión podre-
mos celebrar en grande, tal y 
como hace algunos años, hace 
cuatro décadas, la hoy reco-

nocida periodista Laura Olguín 
Castillo, iniciaba su carrera en-
trevistando a la flor más bella”, 
así se dirigió a Laura Olguín, 
quien recibió reconocimiento.

 Asimismo, este día, se 
realizó la cancelación del sello 
postal conmemorativo al bicen-
tenario de la participación de 
San Juan del Río en la consu-
mación de la Independencia; y 
el Alcalde, acompañado de Sín-
dicos, Regidores y funcionarios 
municipales, montó una guardia 
de honor y se brindó una ofren-
da floral en honor a nuestros 
fundadores.

  “Son 490 años de his-
toria de San Juan del Río, lu-
gar que tomó su nombre aquel 
lejano 24 de junio, en que se 
fundara, trazando 4 calles y le-
vantando una enramada que 
serviría como primera capilla. 
Según los relatos, el fundo debía 
tener 2 mil 500 varas cuadra-
das y señalaron en cada una 
de las esquinas unas cruces de 

sabino verde. De esta manera 
quedó fundado el pueblo de 
San Juan del Río, Querétaro. En 
ese momento ordenó el capitán 
general, Don Nicolás de San 
Luis Montañez, que se repicaran 
las 2 campanas que traían, que 
se tocaran los clarinetes y las 
cajas de guerra y que salieran a 
recorrer el fundo legal. Después 
de recorrer las calles recién tra-
zadas y estar todos reunidos, 
gritaron a viva voz: Pueblo de 
San Juan del Río, en nombre de 
Dios nuestro señor del cielo y de 
la tierra, quedas fundado”, com-
partió el Presidente Municipal en 
su mensaje.
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